



## 三好町・コロンバス市 友好都市提携10周年記念

平成7年2月に結ばれた三好町とアメリカ・インディアナ州・コロンバス市の友好都市提携の締結から今年で10年の節目を迎え、記念式典が7月10日、サンアートで開催されました。フレッド・アームストロング市長をはじめ、コロンバス市から26人の来訪団を迎え、今後のより一層の友好関係を誓い合いました。

式典は、コロンバス市来訪団を迎え入れて始まりました。町からは、久野知英町長はじめ、三好町議会や区長会、財団法人三好町国際交流協会の関係者などおよそ140人の皆さんが出席。コロンバス市派遣団として、過去にコロンバス市を訪れた経験のある人も多く参加しました。

初めに久野町長は「来訪団の皆さんを心より歓迎します。友好都市提携から10年の歳月を数え、この間代表団の派遣など、相互理解と友好親善を深めてきました。今後もコロンバス市と三好町のきずなが、お互いの理解と尊敬、友情に基づき、未永く、より一層強く結びついていくことを願います」とあいさつ。そして、来訪団に今年10月にコロンバス市を訪問する予定の中学生の皆さんが花束を贈呈。また両市長が記念品を交換しました。

式典後来訪団は、抹茶体験や七夕飾りの説明を受け、日本の文化に触れました。



**フレッド・アームストロング市長**  
Mayor Fred L. Armstrong

わたしの第2のふるさと三好町を再び訪れることができ大変うれしく思います。この10年間、住民や企業間に親密で永久的な友情のきずなが固く結び付けられてきました。三好町のサポートに深く感謝し、わたしたちの関係が未永く続くことを祈念します。



コロンバスへの訪問の思い出などの話に花が咲く

友好交流の歩み(抜粋)

- 平成4年 コロンバスロータリークラブと豊田三好ロータリークラブの姉妹提携の締結をきっかけに、当時の市長をはじめ、コロンバス市代表団が非公式に三好町役場を訪問。多方面において友好を深める懇談をする
- 平成5年 両市町の議会において、友好都市提携についての了承を受ける
- 平成6年 コロンバス市代表団が三好町を訪問。各分野の代表者と交流会を開き、調印について協議する
- 平成7年 三好町で友好都市提携調印式を開催
- 平成8年 フレッド・アームストロング市長が三好町に初来町。コロンバス市への友好都市青年・高校生派遣、友好



式典後に抹茶体験など日本文化にふれた

- 都市町民派遣、友好都市教員派遣を開始。コロンバス市親善大使ジャニス・モンゴメリー氏来町
- 平成9年 コロンバス市親善大使シャロン・サイム氏来町。
- 平成10年 コロンバス市内に「友好の小径」がオープン。友好都市中学生派遣を開始
- 平成11年 コロンバス市女性ビジネスグループ来町。コロンバス市特別親善大使マイケル・コッパ教育長来町
- 平成12年 アームストロング市長はじめ、コロンバス市代表団来町。三好町で友好都市提携5周年記念式典を開催。コロンバス市親善大使ジョン・ベীগアン氏来町。コロンバス市親善大使チャールズ・ボル氏来町



コロンバス市来訪団

- 平成13年 コロンバス市代表団来町。三好町国際交流協会設立5周年記念式典に出席。コロンバス市親善大使ジョン・ベীগアン氏来町。コロンバス市親善大使マルシア・マン氏来町
- 平成14年 町民グループがコロンバス市を訪問。コロンバス市親善大使マーク・イトトン氏来町
- 平成15年 コロンバス市親善大使ティム・ラックス氏来町
- 平成16年 町民グループがコロンバス市を訪問。コロンバス市親善大使サンデー・スミス氏来町